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Entrevista 

Cap. José Humberto Gual (Srio. Gral. de ASPA de México) 

 

“Hemos estado muy de cerca con la Cámara de Diputados, con todas las fracciones parlamentarias, 

primero que nada ofreciendo ayuda, nos urge salir de la categoría dos y, en el mismo sentido, les 

hemos comentado que el cabotaje no tiene nada que ver con salir de esta categoría y que es necesario 

entrarle de lleno a los problemas que sí le afectan a la AFAC y que no tiene absolutamente nada qué 

ver con el cabotaje”.  
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